



9月27日 [日] まで開催中!
 月曜休館 (祝日の場合は開館、翌平日休館)
 10:00 - 17:00 (最終入場 16:30 まで)
 会場: 金津創作の森美術館 アートコア
 料金: 一般 300円、65歳以上・障害者 150円
 無料 障害者の介護者 (当該障害者1人につき1名)、
 高校生以下、あわら市民

引野裕詞 YUJI HIKINO
 島根県生まれ。大阪を経て、2017年より福井県在住。
 数社のデザイン会社を経て、イラストレーターとして独立。
 色鉛筆で楽しくワクワクする世界を描き、広告、CM、空間、Web、書籍などの分野で活動中。主な制作に、
 海遊館 30周年 広告・TVCM。

ひであつ HIDEATSU
 福井県越前市生まれ。東京都三鷹市在住。画家。気持ちが穏やかになれるような、時々くすっとなれるような、そんな絵を描かれたらと日々制作に取り組んでいる。

さいとうかおり KAORI SAITO
 福井県あわら市生まれ。デザイン会社勤務を経て、2012年フリーイラストレーターに。現在は越前市で児童書や絵本の挿絵を中心に活動中。第12回ピンポイント絵本コンペ優秀賞、第1回有田川町絵本コンクール最優秀賞受賞。

つだんぼ TSUDANBO
 福井県在住のイラストレーター・絵本作家。絵本の挿絵やグリーティングカードデザインなどの仕事を中心に活動中。コンクールや企画展へ出展しながら作品を発信している。

イラストレーションをテーマに、福井にゆかりのある4人の作家を紹介します。やさしいタッチの絵本挿絵や、愉快なキャラクターのイラスト、幾何学模様などの映像作品など、それぞれのもつ世界観をお見せします。わくわくが自然とふくらむような作品の数々をお楽しみください。

あわら市民は観覧無料! 身分証など証明できるものを
 受付にてご提示ください。
 HPはこちら

新型コロナウイルス感染症対策のため、日時指定の**企画展入場予約制**といたします。詳しくは、当館ホームページをご覧ください。
 *招待券などの無料入場の人も予約サイトからの予約をお願いします。予約なしでも入場可能ですが、混雑状況に応じて入場をお待ちいただく場合があります。



森のシニアワークショップ
 金津創作の森で、豊かな自然を満喫しながら、陶芸体験をする贅沢な時間を過ごしませんか。詳細は、お問い合わせの上、直接お電話で申し込みください。
 日時: 火・水・土・日 (①10:00 ②13:30) 90分程度
 場所: 金津創作の森 創作工房 対象: 市内在住の65歳以上の人
 料金: 一人200円 定員: 1人~26人まで
 内容: ①手びねり ②絵付け ③七宝焼き ※左記からお選びください。
 *準備するものは不要です。
▶予約・問合せ / 創作工房 0776-73-7802

- 月曜休館 (祝日の場合開館、翌平日休館)
- (公財) 金津創作の森財団 事務局 TEL.73-7800 <http://sosaku.jp/>
- アンビション (レストラン&森の結婚式) 問合せ アンビション TEL. 73-4141

新型コロナウイルスに関する対応について
 発熱や咳など、風邪の症状が見られる人、体調の優れない人はご利用をお控えください。マスク着用による咳エチケットや手洗い、アルコール消毒による感染防止にご協力をお願いします。

あわら市、坂井市議員連盟設立

◆7月10日 (金) 市役所



あわら市と坂井市の両議長が発起人となり、あわら市議会・坂井市議会友好交流議員連盟が設立されました。3年後に迫った北陸新幹線芦原温泉開業に向け、魅力ある街づくりや誘客の強化が課題となる中、お互いの市が協力し合い、より一層の地域活性化を目指していきます。あわら市の山田議長は「知恵を出し、汗をかいて困難な行政課題に立ち向かう覚悟で頑張りたい」と話していました。

ルールを守って安全運転を!

◆7月16日 (木) 市役所前



令和2年度のシートベルト・チャイルドシートの正しい着用推進モデルこども園に指定されている妙安寺こども園の園童たちが、啓発活動を行いました。あわら市役所前の交差点を通過するドライバーに向けて、警察官と一緒に手を振ったり、敬礼しながら、シートベルトやチャイルドシートの着用徹底を呼びかけました。子どもたちの命を守るため、シートベルトやチャイルドシートは、正しく使用しましょう!

ハスの実ふれあいトーク

◆7月20日 (月) ハスの実



福祉法人ハスの実の家サロんでふれあいトークが開催されました。この日、市長が施設を見学した後、ハスの実の家の家族関係者などが参加して、現状や課題、今後の構想について話し合われました。参加した佐々木市長は「これを機会に、現場の課題などに対して支援を検討したい」と話していました。



まちかど graffiti では、広報係が取材した“あわらの話題”をお届けします!

* 新型コロナウイルス感染症防止対策を行った上で、取材しています。

北陸新幹線開業に向けて

◆7月9日 (木) 芦原温泉駅前



2023年春の北陸新幹線県内開業に向けて、西口立体駐車場建築工事安全祈願祭と起工式が、芦原温泉駅前の西口立体駐車場建設地で行われました。市では、芦原温泉駅周辺を福井県の北の玄関口にふさわしい交通結節点と魅力発信拠点として、さらなる賑わいを創出するために着実に準備を進めています。

ご寄付ありがとうございます

◆7月10日 (金)、22日 (水) 市役所



八田経編株式会社から、イーナマスク 150枚を寄付していただきました。このマスクは、市内のこども園などに配布されます。また、国際物流会社である株式会社日本サルベージサービスから、フェイスマスク 6000枚を寄付していただきました。こちらのフェイスマスクは、福祉関係に使われます。

夏を感じて

◆7月13日 (月) 敬愛こども園

昨年、福井県立大学あわらキャンパスに新設された創造農学科が市内のこども園にスイカを提供しました。この日、敬愛こども園にスイカ2個が提供され、村井学科長は「有効活用できないかと考え、提供した」と話していました。園児たちは笑顔を見せ、美味しく食べていました。